Barreda reabre la guerra del agua

El presidente de Castilla-La Mancha insta al PP a que aclare si apoyará la proposición que el PSOE llevar al Congreso con las reivindicaciones del frustrado Estatuto de Autonomía Cospedal pide la privatización d la radio y televisión regionales

02:19 VOTE ESTA NOTICIA

Me gusta







ΕP

El presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, José María Barreda, instó ayer a la secretaria general del PF y presidenta de la formación en la región, María Dolores de Cospedal, a que aclare si apoyará la proposición de ley que llevará el PSOE al Congreso con las reivindicaciones sobre el agua que contenía el frustrado Estatuto de Autonomía.

«Es una pena que al final trate de no mojarse, ni siquiera con el agua», dijo el jefe del Ejecutivo regional en su turno de duplica durante el Debate del Estado de la Región que se celebra en las Cortes regionales, donde se preguntó por qué en sus intervenciones no ha dicho si apoyará la proposición de ley sobre agua. «Su señoría no se ha mojado y no se moja con el agua», agregó.

Dicho esto, Barreda achacó esta falta de claridad sobre su postura a su doble cargo en el PP y citó también la polémica sobre la ubicación del Almacén Temporal Centralizado (ATC) de residuos nucleares después de que los municipios de Yebra y Villar de Cañas presentaran sus candidaturas para albergar esta infraestructura Anteriormente Barreda había asegurado que le «encanta» que un político de relevancia nacional como es Mariano Rajoy visite las Cortes regionales, así como que Toledo acoja una reunión del Comité de Dirección de PP, sin embargo, echó en falta al presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, para que escuche la posición o Castilla-La Mancha sobre agua.

En este sentido, citó el frustrado Estatuto de Castilla-La Mancha reiterando que no contó con el apoyo del PP por la oposición de las comunidades del Levante sobre agua. «¿Ahora resulta que el PP apoyaba el Estatuto en el Congreso de los Diputados? Si toda España vio como Valcárcel se presentó allí para hacer valer su posición», exclamó el presidente de la Junta.

Privatizar la radio y tv

Por otra parte, De Cospedal, propuso la privatización de la radio y la televisión públicas de Castilla-La Mancha mediante un procedimiento de pública concurrencia, de tal forma que se ahorre «hasta 50.000 millones de las antiguas pesetas» entre esta legislatura y la siguiente. Y Barreda preguntó a la «popular» por qué no pide también que se privaticen las televisiones públicas en comunidades gobernadas por el PP, como es el caso d la madrileña o la valenciana.

Durante su intervención en el Debate sobre el Estado de la Región, Cospedal señaló que la propuesta de privatización tendrá que garantizar las condiciones mínimas de una televisión regional, garantizar la retransmisión de fiestas como los toros y las de los pueblos de la región, ofrecer un servicio de información de servicio público y mantener los puestos de trabajo.

El jefe del Ejecutivo regional criticó la «alegría» y la «incoherencia» con que el PP aborda cualquier asunto. «Su señoría se ha referido a la privatización de Radio Televisión de Castilla-La Mancha (RTVCM), interesante Solamente le planteo saber cuál es su posición con todas y cada una de las televisiones públicas, sobre Televisión Española, sobre RTVCM, pero también sobre la televisión de la Comunidad de Madrid y de la Comunidad Valenciana, ¿o es que hay doble vara de medir?», se preguntó